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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas , realizada ao trigésimo primeiro dia do mês de janeiro de 2 
dois mil e doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 3 

1.331- Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares : 4 
Eliane Jocelaine Pereira,Maria Rita de Cássia Bueno Martins, Maria Ivone Pares 5 

Aranha Roque e seus suplentes: Cristiane Aparecida Florêncio Savi , os 6 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa 7 
da criança e do adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln 8 

César Moreira e Jairo Pereira Leite e seus suplentes:Dettloff Von Simson Junior e 9 
Fabiana Aparecida Ferreira, os representantes de entidades com atividades 10 

junto aos Movimentos Populares- titulares : Gustavo de Lima Bernardes 11 
Sales, Margareth Morelli e Sheila Rodrigues de Oliveira.Estiveram presentes os 12 
convidados: Verônica Rosa (MVM), Cristiane Sontros (Centro Corsini), Marcelo Costa, 13 

Eliana Pereira (Conselho Tutelar Sul) e Kátia R. Mendes (Conselho Tutelar  14 
Norte/Noroeste).Deliberação sobre:1- Atas das reuniões anteriores. Jairo faz 15 

referência as atas das reuniões anteriores, considerando referir-se da gestão que 16 
antecedeu a atual, os conselheiros presentes tomam conhecimento das mesmas, 17 
dispensando suas aprovações  2-Destinações Eventuais ao FMDCA do mês de 18 

Dezembro/2011. Jairo esclarece que todos os conselheiros podem ter acesso a 19 
planilha de destinações para consulta na secretaria do CMDCA, e que cada entidade 20 

pode acessar o site e verificar o valor destinado a cada uma delas, após faz os 21 
esclarecimentos das  aprovação do mês de Dezembro/2011 colocando em seguida 22 
para aprovação, sendo aprovado por unanimidade. 3-Alteração do Plano de 23 

Aplicação da “Casa dos Menores de Campinas”. A Conselheira Maria Ivone e 24 
Conselheiro Lincoln esclarecem quanto processo de reordenamento dos abrigos em 25 

Campinas, segundo os mesmos em conformidade com o Plano Nacional e Municipal 26 
de convivência familiar e comunitária, em seguida Jairo abre o processo de votação , 27 
sendo aprovado por unanimidade. 4-Solicitação para utilização de recurso 28 

devolvido em 2.011 pela “Associação de Educação do Homem de Amanhã” 29 
Feito os devidos esclarecimentos que os procedimentos estão de acordo com as 30 

orientações do Conselho, Jairo coloca em votação, tendo a aprovação por 31 
unanimidade. 5-Solicitação de recursos para a “Conferência Regional” A 32 
Conselheira Cristiane apresenta a proposta de ampliar os recursos de R$ 15.981,00 33 

conforme planilha de gastos apresentada à executiva para R$17.000,00, devido a 34 
necessidade de capacitar e qualificar os delegados, informa ainda,  que a entidade 35 

TABA esteve a frente da Conferência Municipal e  continuará com os trabalhos para 36 
realização da Conferência Regional, após comunicar as datas das reuniões de 37 

organização da conferência regional, Jairo abre o processo de votação, tendo 38 
aprovação unânime. Em seguida Conselheira Margareth pede e palavra e pergunta 39 
para Conselheira Cristiane sobre sua situação, Margareth diz que quando da 40 

realização da eleição na lX Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do 41 
Adolescente, ela foi eleita como representante de OGs. Lincoln informa que o 42 

regimento interno da Conferência prevê a mudança de representação, e na reunião 43 
com os demais delegados é possível encaminhar a questão. 6-Composição do 44 
Grupo de Trabalho para a eleição do Conselho Tutelar do município Os 45 

conselheiros Abel de Mattos Cabral Neto, Eliane Jocelaine Pereira, Fabiana Aparecida 46 
Ferreira, Lincoln César Moreira e Margareth Morelli apresentaram-se para compor o 47 

Grupo de Trabalho, Lincoln esclarece que o conselheiro que tiver interesse ou terá 48 
algum parente envolvido no processo de eleição como candidato não poderá fazer 49 
parte do grupo, em cumprimento a lei de criação dos Conselhos Tutelares e demais 50 

leis sobre assunto, em seguida Presidente Jairo coloca em votação que é aprovado 51 
por unanimidade.   7-Composição do Grupo de Trabalho para eleição dos 52 

suplentes dos Movimentos Populares- gestão 2012/2013 Apresentaram para 53 
composição do Grupo de Trabalho os conselheiros Gustavo de Lima Bernardes Sales, 54 
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Lincoln César Moreira e Sheila Rodrigues de Oliveira, em seguida Presidente Jairo 55 

coloca em votação que é aprovado por unanimidade. 8-Indicação de 56 
representante titular e suplente do CMDCA junto ao Conselho Municipal de 57 

Direitos Humanos e Cidadania.  Gustavo de Lima Bernardes Sales, manifesta 58 
interesse em ser titular e Maria Ivone Pares Aranha Roque ficará como suplente após 59 

aprovação do colegiado por unanimidade. 9-Composição do próximo mandato da 60 
Comissão de Ética Permanente dos Conselhos Tutelares de Campinas, Lincoln 61 
esclarece quanto a criação da comissão de ética, sua principal atribuição e 62 

importância do CMDCA indicar seus membros. Lincoln informa que pela lei o CMDCA 63 
tem 4(quatro) assentos na comissão, sendo 2 (duas) de titulares e 2 (duas) de 64 

suplentes e que estes deverão articular com os demais membros da comissão já 65 
indicados, para darem continuidade aos trabalhos, as conselheiras Eliane Jocelaine 66 
Pereira  e Maria Ivone Pares Aranha Roque apresentaram-se para compor na 67 

condição de titulares e os conselheiros Margareth Morelli e Maria Rita de Cássia 68 

Bueno Martins na condição de suplentes, colocado em regime de votação foram 69 

aprovados por unanimidade.10-Ofício do Conselho Tutelar Norte/Noroeste 70 
quanto a ameaça/violação dos direitos educacionais estabelecidos nos 71 

artigos 53 e 54 da Lei 8.069/90, da população beneficiada pelo Programa 72 
“Minha Casa, Minha Vida” da região do Campo Grande.     Dado a palavra a 73 
Conselheira Tutelar  Kátia Mendes esclarece sobre a falta de vagas escolares na rede 74 

pública na região do Campo Grande, mais precisamente para as crianças do Jardim 75 
Bassoli, bairro recém criado pela administração municipal, entretanto sem nenhuma 76 

infra estrutura de equipamento social, diz da necessidade de estabelecer com outros 77 
órgãos uma ação de enfrentamento a esta questão. O assunto foi muito debatido, 78 
com várias intervenções dos conselheiros, todas no sentido que o CMDCA seja atento 79 

e some forças junto aos demais órgãos para minimizar os problemas. Foi deliberado 80 
duas propostas de encaminhamento por parte do CMDCA, Cristiane propõe sobre a 81 

necessidade de chamar a comissão de acompanhamento do Plano Municipal de 82 
Convivência Familiar e Comunitária e outra proposta de enviar ofício solicitando 83 
posicionamento da Câmara Municipal de Vereadores e do Prefeito Municipal com 84 

cópia ao Ministério Público, os documentos deverão ser trazidos para a próxima 85 
reunião, Jairo abre para votação, sendo aprovado por unanimidade.11-Referendo à 86 

revalidação de registro da entidade “Associação Amigos do Projeto Guri”   87 
Cristiane esclarece que a comissão de registro da gestão anterior realizou as devidas 88 
avaliações e que não houve tempo hábil para apresentação ao colegiado, colocado 89 

em votação foi aprovado com 9 votos favoráveis dos conselheiros presentes e 1 90 
contrário do conselheiro Abel. 12-Referendo quanto as providências tomadas 91 

referente oficialização da fusão da “Associação Anhumas-Quero-Quero” 92 
Maria Ivone faz a leitura do documento esclarecendo como ficará a fusão, neste 93 
instante há alguns questionamentos dos conselheiros, que solicitavam mais 94 

informações, após esclarecido Presidente Jairo coloca em votação sendo aprovado 95 
por unanimidade.      13-Ciência quanto ao comunicado da Petrobrás referente 96 

Ação Civil Pública nº 0033787-88.2010.4.01.3400 – sentença que anulou os 97 
artigos 12 e 13 da Resolução CONANDA 137/2010. Jairo esclarece que o aporte 98 
de recursos tradicionalmente destinado pela Petrobrás para projetos do CMDCA, não 99 

será mais destinado, em virtude de ação civil pública movida pelo Ministério Público 100 
Federal, em face do Conselho Nacional dos Direitos da Criança e do Adolescente- 101 

CONANDA, quanto a legalidade dos artigos 13 e 14 da resolução 137/2010. Os 102 
recursos da Petrobrás serão destinados apenas ao Fundo Nacional do Direito da 103 
Criança e do Adolescente. 14. Projeto Petrobrás.  Presidente Jairo esclarece 104 

quanto a existência de um saldo no valor de R$2.302,68 na conta do Fundo 105 
Municipal destinado pela Petrobrás, a projeto de enfrentamento a exploração sexual 106 

contra crianças e adolescentes do município de Campinas, como projeto foi 107 
encerrado e foi feita toda parte de prestação de contas este recurso ficou sem 108 
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destinação, Jairo fez contato com Petrobrás e diante das orientações Presidente 109 

sugere que o recurso seja destinado para complementar os gastos do recurso da 110 
participação dos delegados de Campinas na Conferência Regional de Direitos da 111 

Criança e do Adolescentes, sendo aprovado por unanimidade. 15.Representação 112 
do CMDCA no Comitê de Enfentamento ao tráfico de Pessoas.  Maria Ivone 113 

esclarece que está como Presidente do comitê e que haverá eleição para nova 114 
Diretoria, informa que trata-se de um colegiado  consultivo, deliberativo e 115 
operacional com caráter preventivo, de enfrentamento e formação quanto tráfico de 116 

pessoas na região de Campinas e Estado de São Paulo. O Comitê Regional é 117 
composto por 24 municípios, sendo a Metrópole e Região e o Circuito das Águas, 118 

Sheila Rodrigues de Oliveira apresentou-se para representação como titular e na 119 
próxima reunião será feita a indicação do suplente, sendo aprovado por 120 
unanimidade.  Nada mais havendo, a reunião foi encerrada e eu, Maria Rita de 121 

Cássia Bueno Martins, 1º secretária lavrei a presente ata. 122 


